

La ONU 'juega' a fútbol playa para promocionar el deporte

La iniciativa de las Naciones Unidas Alianza de Civilizaciones se apoya en Beach Soccer para promocionar el día internacional del deporte para el desarrollo y la paz.

Palco23
17 abr 2020 - 16:00

La ONU se apoya en Beach Soccer para promocionar el deporte. La iniciativa de las Naciones Unidas Alianza de Civilizaciones (Unaoc, por sus siglas en inglés) ha sumado fuerzas con la competición de fútbol playa gestionada por Beach Soccer Worldwide (Bsww) para fomentar la práctica deportiva.

La entidad ha lanzado una campaña audiovisual en la que se ve a varios jugadores profesionales y *amateurs* entrenando desde casa durante el confinamiento. Todo ello, con el fin de conmemorar el día internacional del deporte para el desarrollo y la paz, que se celebró el pasado seis de abril.

“Para demostrar el poder del deporte como herramienta para la diversidad y la inclusión, Unaoc también ha empezado una serie de acuerdos con reconocidos clubes de fútbol y entidades deportivas”, explica el organismo. “Nuestro último proyecto, *Beach Soccer*, promueve esta herramienta al adoptar la noción de *One Humanity*, que Unaoc quiere comunicar”, explica el organismo, que ha aprovechado la situación de confinamiento para resaltar este mensaje de unión.